

Betrieb des SV-Meldeportals

Nach dem Start des SV-Meldeportals im Oktober 2024 haben sich sehr viele Arbeitgeber und deren Dienstleistungspartner entschieden, von sv.net zur Nutzung des SV-Meldeportals zu wechseln.

Das SV-Meldeportal läuft aus technischer Sicht sehr stabil. Nach der erfolgreichen Registrierung können alle Nutzer ihre Meldungen problemlos mit den Datenstellen der Sozialversicherung austauschen.

sv.net wird am 30.06.2024 abgeschaltet

Am 30.06.2024 wird sv.net abgeschaltet. Eine Nutzung für den Austausch von Sozialversicherungsmeldungen mit den Datenannahmestellen der Sozialversicherungsträger ist danach nicht mehr möglich.

A1-Bescheinigungen, elektronische Arbeitsunfähigkeitsmeldungen (eAU), Fehlermeldungen und sonstige Meldungen, die durch Meldungen mittels sv.net ausgelöst wurden, können nun ausschließlich über das SV-Meldeportal abgerufen werden. Diese Nachrichten werden bis zu drei Monate für den Abruf bereitgestellt.

Gesonderter Hinweis für Nachzügler

Für Arbeitgeber besteht insbesondere die Pflicht, termingerecht Beitragsnachweise zu den Beschäftigungsverhältnissen des Vormonats abzugeben. Falls ein Arbeitgeber bis Juni 2024 dazu sv.net genutzt hat und die Beitragsnachweise eigenständig erstellt hat, besteht nun der Zwang zu einem Wechsel. Alternativ stehen dafür Entgeltabrechnungsprogramme unterschiedlicher Anbieter oder die Ausfüllhilfe SV-Meldeportal zur Verfügung.

Falls Arbeitgeber noch nicht den Wechsel von sv.net zum SV-Meldeportal angestoßen haben, sollte dieser nun umgehend mit der Registrierung zur Nutzung eingeleitet werden. Für den Umstieg sind ca. 10 Arbeitstage für den Austausch der Formalitäten einzuplanen. Danach kann das SV-Meldeportal im vollem Leistungsumfang genutzt werden.

Warten Sie nicht zu lange mit Ihrer Entscheidung und starten Sie jetzt.

Aktuelle Informationen und neue Videos

Die Webpräsenz <https://sv-meldeportal.de> bietet umfassende Informationen zur Nutzung des SV-Meldeportals an. Video-Anleitungen, Dokumentationen und ein Fragen&Antworten-Katalog erleichtern den Einstieg in die Nutzung des SV-Meldeportals.